

Mardi 28 mars

Tous ensemble pour le retrait du CPE

à 15 heures, avenue de la République, à Clermont-Ferrand

**Déclaration des organisations syndicales de salariés,
et des organisations étudiantes et lycéennes réunies le 20 mars 2006
Appel des organisations syndicales du groupe sanofi aventis**

Après la formidable ampleur de la manifestation du samedi 18 mars, qui a vu descendre dans la rue plus de 1,5 millions de personnes pour obtenir le retrait du CPE et devant l'obstination du gouvernement, les organisations syndicales d'étudiants, de lycéens et de salariés appellent à amplifier la mobilisation.

Les organisations syndicales de salariés soutiennent la mobilisation du 23 mars initiée par les étudiants et lycéens et appellent à contribuer à sa réussite.

L'ensemble des organisations syndicales appelle le 28 mars à une journée d'action interprofessionnelle avec arrêts de travail, grèves et manifestations.

Les syndicats de sanofi aventis s'associent à cet appel, ils disent

NON à la précarité

OUI à l'embauche des précaires en CDI

OUI à des emplois stables pour tous

Suite à l'appel solennel lancé dès samedi par l'ensemble des organisations syndicales, le gouvernement doit avoir la sagesse de sortir de l'impasse dans laquelle il s'est mis :

il doit retirer le CPE.

Ce retrait lèverait l'hypothèque à l'ouverture des négociations pour l'emploi et l'avenir des jeunes.

Les organisations syndicales de Vertolaye appellent à 8 heures de grève à partir de 5h. du matin mardi 28, jusqu'à 5 h. du matin mercredi 29.

Covoiturage possible : départ à 13 heures, place de la gare, VERTOLAYE.

